

Descubriendo Omán y Dubái 8 días

Desde
2.299 €

EL PRECIO INCLUYE

- 02 noches Muscat A/D.
 - 01 noches Nizwa A/D.
 - 01 noches Wahiba Sands M/P.
 - 01 noches Área de Sur M/P.
 - 02 noches Dubái A/D.
 - Vuelos en clase turista.
 - Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con transferista de habla inglesa.
 - Alojamiento en la categoría elegida.
 - Transporte según participantes.
 - Visitas según itinerario.
 - Tasas y Seguro de viaje.
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Visado de Omán: Gratuito para españoles en viajes de hasta 14 días. Consultar otras nacionalidades.
 - Propinas a pagar en destino.
-

NOTAS IMPORTANTES

- **Visita al santuario de la tortuga verde**

La visita de Ras al Hadd para ver tortugas, se realiza con guía del recinto, de habla inglesa. No está permitida la entrada de los guías externos.

Hay 2 visitas por día, a las 21:30 horas y a las 03:30 horas, siendo su duración de 1,5 a 2 horas aproximadamente. Siempre se intenta reservar el horario de las 21:30 horas, pero no siempre es posible.

El nº de tortugas varía dependiendo del mes. Normalmente suelen ser de 1 a 5, siendo la mejor época de mayo a septiembre.

Si por algún motivo no hubiera tortugas, la visita puede ser cancelada sin reembolso posible.

La visita se tiene que hacer en silencio y no está permitido usar flash ni luces, para no perturbar a los animales.

- Esta oferta sustituye a las anteriores y es válida para reservas efectuadas a partir de la fecha indicada en la oferta.
 - Los precios publicados son por persona en habitación Doble o Triple. La cama supletoria para la tercera persona es una cama plegable, aconsejable solo para niños de menos de 12 años. La mayoría de los hoteles no disponen de habitaciones triples.
 - Saraya Tours no es responsable de posibles pérdidas de conexiones en caso de cambios horarios de los vuelos.
 - Oferta basada en condiciones especiales de contratación y cancelación en caso de desistimiento por parte del cliente.
 - Los precios finales pueden variar hasta 21 días antes de la salida, debido a modificaciones de las tarifas, tasas y/o carburantes.
-

ITINERARIO:

Día 1 - AEROPUERTO ORIGEN – MUSCAT

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada y trámites de aduana.
Traslado al hotel con chofer de habla inglesa.
Alojamiento.

Día 2 - MUSCAT

Desayuno.

Visita a la capital del sultanato, fundada en el siglo I y ubicada entre la Península Arábiga, Asia y África. Visitaremos la Gran Mezquita del Sultán Qaboos, obra maestra arquitectónica, construida con piedra arenisca y mármol. Destacan una hermosa lámpara de araña de Swarovski y una enorme alfombra persa hecha a mano que adornan la sala de oración principal. A continuación, parada fotográfica en el Palacio Al Alam, residencia del Sultán, y las fortalezas portuguesas, Jalali y Mirani (S. XVII). Seguiremos hacia la parte antigua de la ciudad para visitar el Museo Bait Al Zubair que alberga varias colecciones de objetos representativos de la cultura de Omán. Finalmente continuaremos hacia la zona de Muttrah y pasaremos por el zoco que mantiene toda su atmósfera oriental. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 3 - MUSCAT - FÁBRICA AMOUAGE - AL HAMRA - CAÑÓN JEBEL SHAMS - NIZWA

Desayuno.

Parada en la fábrica de perfumes omaní de "Amouage", que sigue la tradición del perfume árabe, que utilizan 120 componentes naturales y se reivindican como los más caros del mundo. Posteriormente nos dirigiremos a la antigua aldea de Al Hamra donde se encuentra el Museo Viviente Bait Al Safah. Pasaremos por las callejuelas de casas de barro aún intactas. Continuación hacia Jebel Shams, el punto más alto de Omán desde donde podremos disfrutar de una espectacular vista del "Gran Cañón Omaní". Finalmente, llegada a Nizwa, capital del interior y antigua capital de Omán. Fue la capital de muchos imames y disfrutó de un período próspero durante el reinado de la dinastía de Ya"ruba. Llegada al hotel y alojamiento.

Día 4 - NIZWA - BIRKAT AL MAUZ - AL MANZIFAT - WAHIBA SANDS

Desayuno. Visita de Nizwa, la antigua capital de Omán. Haremos una vista panorámica de su fortaleza la cual abarca estilos arquitectónicos antiguos y modernos y pasaremos por su zoco, famoso por su artesanía local. Posteriormente realizaremos una parada fotográfica en el pueblo Birkat Al Maouz, uno de los pueblos más famosos de Omán por su extensa plantación de plátanos y por albergar el antiguo sistema de irrigación Falaj. Seguiremos hacia Al- Manzifat, pueblo en ruinas con estrechos callejones que eran usados por los locales para defenderse de los ataques durante la Edad Media. A continuación, nos dirigiremos hacia las dunas de Wahiba, hogar de los beduinos de la zona desde hace 7000 años. Un conductor experto nos trasladará en vehículos 4x4 hasta el campamento cruzando las dunas y permitiéndonos contemplar de un espectacular atardecer. Cena y alojamiento en el campamento.

Día 5 - WAHIBA SANDS - WADI BANI KHALID - JALAN BANI BU ALI – AL ASHKARA - RAS AL JINZ - ÁREA DE SUR

Iniciamos el día disfrutando del increíble amanecer desde las dunas. Desayuno y salida hacia Wadi Bani Khalid en las montañas de Hajar, uno de los iconos naturales más impresionantes del Sultanato de Omán, es un valle rodeado de montañas, palmerales, pequeñas aldeas y varias piscinas naturales. Continuación hacia Jalan Bani Bu Ali donde realizaremos una parada para fotografiar los exteriores de la "Mezquita Hammouda", obra maestra arquitectónica que ha mantenido vivas las tradiciones. La mezquita es famosa por sus 52 cúpulas y por ser la única de la zona que tiene un Falaj. Seguidamente nos dirigiremos hacia Ashkharah para ver sus impresionantes playas de arena en las que se pueden avistar diferentes especies de aves. Finalmente, llegada al área de Sur y cena temprana en el hotel. Posteriormente, visita al santuario de la tortuga verde Ras Al Jinz, lugar donde van por la noche a poner sus huevos en la arena después de un viaje de varios miles de kilómetros desde Asia y África. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 6 - ÁREA DE SUR - WADI TIWI - WADI SHAB - BIMAH SINKHOLE - MUSCAT - DUBÁI

Desayuno.

Salida hacia Wadi Tiwi, un desfiladero espectacularmente profundo y angosto tallado en las montañas, que avanza entre imponentes acantilados hasta el mar. Seguidamente haremos una parada fotográfica en Wadi Shab, un rincón único donde el agua dulce cae de la cascada se une con el agua salada del mar en sus orillas convirtiéndolo en una imagen única. Continuación hacia Bimmah Sinkhole, un cráter bajo el mar de 100 metros de diámetro con agua cristalina. Finalmente, salida hacia Muscat y traslado al aeropuerto con destino Dubái. (Vuelo posterior a las 19 horas. Consultar suplemento para los vuelos a partir de las 20 horas). Llegada a Dubái y traslado al hotel con chofer de habla inglesa. Alojamiento.

Día 7 - DUBAI

Desayuno. Paseo por las estrechas calles del histórico barrio de Bastakiya, con sus torres de viento árabes, conoceremos mejor la historia y las tradiciones de Dubái en el Museo Al Shindagha, que incluye una visita a la casa de la infancia del Jeque Al Maktoum, seguidamente, cruzaremos el Dubái Creek a bordo de un abra (taxi acuático tradicional local) para llegar a los zocos de las especias y el oro, donde podrá demostrar sus dotes de regateo. Regreso al hotel. Tarde libre y alojamiento.

Opcional: Posibilidad de realizar un safari por el desierto con cena incluida en campamento beduino.

A primera hora de la tarde, nos dirigiremos a una excursión por el desierto hasta las dunas doradas con chofer de habla inglesa. Conduciremos hasta una de las dunas más altas para disfrutar del atardecer. Más tarde, disfrutaremos de una barbacoa con bailarines árabes, té y shisha (pipa de agua) en un campamento beduino. Regreso al hotel en Dubái para pasar la noche.

Día 8 - DUBÁI - AEROPUERTO DESTINO

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Dubái y vuelo de salida.
Fin del viaje y de nuestros servicios.

Nota importante: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa.